

## Rundbrief und Monatstreff

### **Deutsch-Französischer Freundeskreis Plouigneau e.V.**

Wer gestern Abend das Fußballspiel Frankreich gegen Marokko gesehen hat, freut sich jetzt schon voller Spannung auf das Endspiel am Sonntag.

**Doch egal wie es ausgeht: wir treffen uns ab 19.00 Uhr im Gasthaus Neue Welt zu einem adventlichen Monatstreff.**  
**Dabei gibt es auch Neuigkeiten aus Plouigneau.**

Allen anderen, die am Sonntag nicht dabei sein können, gesegnete und - trotz aller weltweiten Probleme - ruhige Weihnachtstage.

Wir hoffen sehr, dass es im kommenden Jahr möglich sein wird, unsere bretonischen Freunde in Bedernau willkommen zu heißen.

Am Jahresende möchten wir auch im Namen aller Mitglieder einen herzlichen Dank an Arthur Koschate senden, der so zuverlässig und informativ unsere Homepage betreut, schaut rein:  
[www.bedernau.de](http://www.bedernau.de)

Unseren Vereinsmitgliedern mit ihren Familienangehörigen wünschen wir im kommenden Jahr

*Gesundheit, Zufriedenheit, Erfolg bei ihren privaten und beruflichen Unternehmungen*

*und dazu vor allem Gottes Segen!*

*Die Vorstandschaft*

*Alois Fickler, Stephanie Fickler, Martin Geiger, Ursula Haggenmüller, Peter König, Sabine Kustermann, Hans Neß, Christina Schuster, Sieglinde Schuster und Lothar Seitz.*

*Bürgermeister Jürgen Tempel*